

El Congreso capitalino otorgó la Medalla al Mérito Policial 2023

- *Se brindó esta distinción a 107 hombres y 29 mujeres, así como a 5 elementos caídos en cumplimiento de su deber, en forma post mortem*

16.05.24. Como un reconocimiento a 141 elementos policiacos que se han distinguido por su heroísmo, valor, dedicación, constancia, lealtad institucional, honestidad y eficiencia en el desempeño de su labor en beneficio de la comunidad, el Congreso de la Ciudad de México entregó en sesión solemne la Medalla al Mérito Policial 2023.

Del total de las y los galardonados, 115 corresponden a elementos adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 5 a la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, 20 a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal y uno al Equipo Internacional de Acrobacia.

El diputado Nazario Norberto Sánchez, presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana, afirmó que esta condecoración, como un símbolo de honor y gratitud, representa un reconocimiento a la labor incansable "de quienes día a día velan por nuestra seguridad y protección en las calles de nuestra querida Ciudad de México", y honra la memoria de quienes dieron su vida en el cumplimiento de su deber.

Destacó que reconocer el esfuerzo de la policía es fundamental para fortalecer su compromiso, brindar motivación y dignificar la labor policial, lo que contribuye a mejorar la seguridad y reducir los índices delictivos.

Al iniciar los posicionamientos, la diputada Mónica Fernández César reconoció el trabajo, cumplimiento, incorruptibilidad y valor a las y los galardonados, en especial de quienes fallecieron al cumplir su deber y recibieron a través de sus familiares el reconocimiento, como muestra del respeto que el Congreso local guarda en su memoria.

El legislador Royfid Torres González afirmó que la medalla reconoce el esfuerzo y sacrificio de quienes velan en primera línea, para defender la paz y seguridad de la Ciudad de México. Agregó que no se puede ignorar la realidad a la que se enfrentan en el desempeño de su labor, por lo que consideró necesario readecuar las normativas y el presupuesto necesario para mejorar sus salarios y garantizar su seguridad social.

Además de manifestar su admiración, por el valor y entrega de los cinco policías que perdieron la vida en cumplimiento de su deber, la legisladora Andrea Evelyne Vicenteño



II LEGISLATURA

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

II LEGISLATURA

Barrientos, reconoció a los elementos en funciones e hizo un llamado para que esta medalla sirva para mostrar respeto a hombres y mujeres que desempeñan, aún a costa de su vida, una labor profesional.

El diputado Javier Ramos Franco reflexionó sobre la valentía, el cumplimiento del deber y "el sacrificio de quienes dedican sus vidas para salvaguardar las nuestras". Calificó de héroes a los hombres y mujeres que dedican su vida a la seguridad y la justicia; y reiteró su compromiso de apoyar y fortalecer a las instituciones y políticas públicas que garanticen un entorno seguro para la ciudadanía.

Por su parte, la diputada Maribel Cruz Cruz, sostuvo que la confianza en la policía registra un aumento significativo, y que, mediante la entrega de esta medalla se reconoce la dedicación de aquellas y aquellos que con su trabajo velan por la seguridad de las y los habitantes de la capital.

Al referir que la labor policial es fundamental para garantizar el bienestar social y mantener la paz, la congresista Blanca Elizabeth Sánchez González dijo que se galardona a quienes nacen con espíritu de servicio y sentido de la justicia. Resaltó la presencia de las familias de quienes dieron su vida para proteger a la comunidad, y aseguró que su trabajo ha permitido bajar la percepción de inseguridad de un 88 por ciento en el segundo trimestre de 2019, a un 61 por ciento en el primer trimestre de 2024.

Al referirse a las y los galardonados, la congresista Polimnia Romana Sierra Bárcena dijo que esta medalla los compromete como líderes de conducta a continuar con su tarea con esfuerzo y dedicación, "su labor no puede ser vista como una actividad simple, incluso la tarea policial más sencilla es vital", afirmó.

El congresista Fausto Manuel Zamorano Esparza consideró que las y los integrantes de los cuerpos policiacos son "faros de luz que guían a los perdidos de la seguridad y la calma, son los vigías que mantienen la luz encendida en la oscuridad". Agregó que al vestirse con su uniforme de respeto y honor, renuncian con abnegación a la comodidad y seguridad personal en aras de un bien de la ciudadanía, como pilares de la sociedad.

En su turno, la legisladora Frida Fernanda Alcántara Cabrera expuso que las mujeres y hombres que reciben esta preseña han destacado por su labor, vocación de servicio y por proteger al ciudadano. Destacó que el Congreso local debe impulsar el mejoramiento económico de los cuerpos policiacos y emprender acciones por el respeto de sus derechos laborales.

La diputada Alicia Medina Hernández agradeció el valor, constancia y desempeño de la labor que emprenden diariamente los cuerpos policiacos para brindar seguridad y



II LEGISLATURA

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

II LEGISLATURA

bienestar, dedicando sus vidas para proteger nuestra ciudad y "construir una ciudad de paz donde nos sintamos seguros y en armonía".

Al subir a tribuna, la galardonada Diana Vanesa Ramírez Cedillo, quien actualmente es policía segunda de la Policía Bancaria e Industrial de la capital, dijo que "esta condecoración nos honra y alienta a continuar con la vocación de servicio a favor de la ciudadanía; nosotros trabajamos en la protección y beneficio de los ciudadanos y su patrimonio, aun cuando nuestra vida está en riesgo".

--oOo--

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO